

Fecha: 20-12-2024

Medio: La Estrella de Valparaíso Supl.: La Estrella de Valparaíso

Tipo: Noticia general

Título: Vecinos de paseo Dimalow acusan inseguridad en el sector

Pág.: 3 Cm2: 480,4

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 16.000 82.502

abilidad: No Definida

Vecinos de paseo Dimalow acusan inseguridad en el sector

Grupos que beben alcohol y hacen sus necesidades en la vía pública se han vuelto un dolor de cabeza. También han ocurrido agresiones y lanzazos.

Mirian Mondaca Herrera mirian.mondaca@estrellavalpo.d

na postal imperdible históricamente para los turistas que llegan a Valparaíso es el paseo Dimalow, en cerro Alegre. Sin embargo, su atractivo arquitectónico, colorido y cercanía con restaurantes, cafés o murales se ve enfrentado también con la problemática de la inseguridad y las incivilidades, lo que a la comundiad que vive en el sector los tiene cansados, aseguran. Y que aquello termine por espantar a los visitantes es algo que en este sector piensan pefectamente podría llegar a ocurrir.

Un vecino del sector, que prefirió no dar su nombre ya que ha sido testigo de la violencia de algunos sujetos que frecuentan el lugar, comentó que la problemática de la inseguridad y las incivilidades es algo de prácticamente todos los días e, incluso, a plena luz del día. "Este es un barrio que tiene varios problemas, uno son los curados que se ponen casi todos los días a beber ahí



EN PASEO DIMALOW VECINOS SE ENCUENTRAN CON PERSONAS ORINANDO AFUERA DE SUS CASAS

en la intersección de Dimalow con el pasaje Reyes. No solamente hay consumo de alcohol, sino que los tipos hacen sus necesidades en el mismo pasaje, han provocado problemas a vecinos, porque no es muy agradable que estén orinando afuera de la casa

(...)", dijo el vecino.

Y eso no es todo, agrega, ya que hace algunos meses una vecina que encaró a estos sujetos fue agredida en su cabeza con una botella. Además, manifestó que esta violencia incluso se ha extendido

con los cuidadores informales de vehículos en el cerro, quienes increparán a quienes les dan poca propina "A eso hay que agregar grupos externos, de 'pendejos', que andan asaltando en el cerro Concepción y de repente se vienen para acá, para cerro Alegre", finalizó.

En representación de los vecinos y junto con un grupo de ellos, la tarde de ayer el abogado Rodrigo Díaz, participó de una reunión con el delegado presidencial regional, Yanino Riquelme, para pedir que se ejecuten medidas para enfrentar la inseguridad, incivilidades y el comercio ambulante en el sector de paseo Dimalow. También se solicitaron acciones en plaza Aníbal Pinto.

Sobre la reunión en torno a la problemática de cerro Alegre, el abogado dijo que el propósito, primero, es transmitir las inquietudes de los vecinos por lo que ocurre en el paseo Dimalow, ya que "están desesperados".

En ese sentido, el jurista sostuvo que "hay riñas constantes, hay una alta



PREOCUPACIÓN TAMBIÉNINCLUYE A PLAZA ANÍBAL PINTO

MUNICIPIO

En tanto, desde el municipio indicaron que se han generado informes sobre factores de riesgos para realizar un despliegue preventivo que entregue garantías de seguridad tanto a habitantes como a visitantes. "Además, se han generado fiscalizaciones concentradas en botillerías y derivando también a Carabineros esta información. Dispusimos de 3 cámaras en el sector con el objetivo de llevar un registro de la actividad del lugar", agregaron. Asimismo, señalaron que el sector está cubierto por el Patrullaje Preventivo Comunitario y OS-14 de Carabineros, y que la Dirección de Seguridad, se ha reunido con vecinos y organizaciones turisticas del sector para coordinar medidas que fortalezcan la seguridad.

inseguridad para los vecinos, hay personas que se apostan a ingerir alcohol, a consumir drogas, entonces es una fuente de inseguridad permanente, de riñas, de gritos (...) Además, en el paseo también hay venta ilegal de productos de diversas índole, entonces esto afecta de una manera notable la calidad de vida del sector".

Respecto a la preocupación de los vecinos del sector, el delegado presidencial regional Yanino Riquelme destacó que este tipo de reuniones con vecinos de distintos sectores permite recibir información nueva y así generar es trategias. No obstante sostuvo que en el mencionado sector los índices de violencia se han controlado con el tiempo con un trabajo desarrollado respecto a los patrullajes de Carabineros, lo cual se reforzará. Sin embargo, para combatir la problemática que aún existe, informó que están trabajando en planes especiales. Entre estos está también una coordinación con la PDI en el marco de MT0 (Microtráfico Cero), considerando la plaza Aníbal Pinto, y con el municipio para abordar diversos ám-bitos, como "la limpieza, en el despeje de las áreas, la recuperación de los espacios público, la recuperación del alumbrado también, que es un tema muy relevante en esa zona". 🕹